

124

MENOCAL FELICITA AL DOCTOR ZAYAS Y AL GEN. CARRILLO

Les dedica frases de elogio con
motivo de la proclamación
de ambos

Con motivo de la proclamación del doctor Alfredo Zayas y General Francisco Carrillo, para la Presidencia y Vice de la República, les ha dirigido el general Menocal los siguientes mensajes de felicitación:

Habana, abril 29 de 1921.

Sr. Dr. Alfredo Zayas.

Mi distinguido amigo.

Con profunda satisfacción acabo de cumplir el grato deber de comunicar a usted oficialmente la proclamación por el Congreso de su elección para el cargo de Presidente de la República.

Reciba mis más cordiales felicitaciones, juntamente con la expresión de mi firme convencimiento de que bajo la patriótica e inteligente dirección de usted, continuará la nación brillantemente, en medio de la paz y tranquilidad que disfruta, los grandes progresos que en todos los órdenes de la actividad y la cultura le destinan honroso lugar entre los pueblos más laboriosos y civilizados.

De usted affmo, amigo y s. s.

MARIO G. MENOCAL.

Habana, abril 29 de 1921.

Mayor General señor Francisco Carrillo.

Mi distinguido amigo y compañero: Reciba usted mis más cordiales felicitaciones por la proclamación de su elección para el cargo de Vicepresidente de la República, merecido premio a sus constantes sacrificios por la Patria durante nuestras guerras de independencia, y a los eminentes servicios que ha prestado a la misma en todo tiempo.

Con mis votos porque obtenga usted los mejores éxitos en el desempeño de su cargo, repítome su siempre affmo. amigo y s. s.,

MARIO G. MENOCAL.

La Prensa
Abril 30/1921



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA